

Comienzan en Cuba Jornadas contra homofobia y transfobia

Image not found or type unknown

Comienzan jornadas contra la Homofobia y la Transfobia

La Habana, 4 mayo (RHC) El VII Coloquio Internacional Trans-Identidades que se efectuará del 4 al 6 de mayo, dará inicio hoy al programa de la 16 edición las Jornadas Cubanas contra la Homofobia y la Transfobia, que desarrolla el Centro Nacional de Educación Sexual (Cenesex).

En la inauguración del evento la directora del Cenesex, Mariela Castro, ofrecerá una conferencia sobre Políticas públicas para el ejercicio efectivo de los derechos de las personas trans en la isla.

Una temática que agrupará las presentaciones de delegados de Italia, México, Argentina, Francia, Estados Unidos, Uruguay, Puerto Rico y Cuba, son Epistemología y Clínica: buenas prácticas en la atención integral a las personas trans y género diversas.

También, Cuerpos, narrativas y discursos: lecturas en clave cultural, antropológica y psicológica.

Conferencias virtuales, cursos y paneles igualmente forman parte del programa, estos últimos dedicados a asuntos como los cuerpos, la privación de libertad y las resistencias; y las experiencias desde la academia y el activismo.

Los delegados concluirán estas jornadas con la participación en la Gala cubana contra la homofobia y la transfobia, que se celebrará el 6 de mayo en la Sala Avellaneda del Teatro Nacional.

Las Jornadas Cubanas contra la Homofobia y la Transfobia tienen por lema este año Por todas las familias, el amor es Ley, y se desarrollarán del 3 al 20 de mayo con actividades en La Habana y Sancti Spíritus, además de en escenarios virtuales.

La iniciativa se realiza desde 2008 con el propósito de contribuir al desarrollo de la Educación Integral de la Sexualidad y el reconocimiento y garantía de los derechos sexuales de todas las personas sin distinción, aspecto resaltado la víspera en conferencia de prensa.

El diálogo académico, el activismo social y las acciones artísticas, comunitarias y comunicacionales caracterizarán la propuesta, dirigida a visibilizar y combatir todo tipo de discriminación por orientación sexual e identidad de género en espacios familiares.

Especial significación tendrá en el programa la implementación del Código de las Familias, a siete meses de su aprobación en referendo popular.

Sensibilizar a toda la población cubana en el respeto a la pluralidad familiar, educar en la igualdad y no discriminación, así como promover la cultura jurídica en torno al derecho familiar refrendado en la ley son objetivos de las Jornadas.

Además del Coloquio otras actividades serán el espacio virtual para el diálogo EnRedes, que abordará el tema de los derechos de las personas LGTBQ+ en América Latina y el Caribe: contextos legales de victorias y desafíos (8 de mayo).

Otro será la tradicional conga contra la homofobia y la transfobia, el 13 de mayo, luego de la cual se realizará la Fiesta por la diversidad y celebración del amor.

En Sancti Spíritus (centro) habrá talleres, presentaciones de libros, conferencias, paneles y ferias comunitarias y el 17 de mayo se efectuará una caminata desde la Avenida de los Mártires hasta el parque Serafín Sánchez, en la mañana, mientras en la noche, en el Teatro Principal, se dedicará una gala a la fecha. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321656-comienzan-en-cuba-jornadas-contra-homofobia-y-transfobia>



Radio Habana Cuba